
Artist Pencilsأقلام رصاص فنية
Sketching Pencils Setطقم ألوان التخطيط الخشبية

DR-654200012 ناعم،  طقم من ١٢ ظل طبيعي. الألوان دقيقة ولكنها  تتميز بنسيج غني 
الإنتقالية  الحركات  إلتقاط  محاولة  عند  حقيقية  فائدة  ذات  تعتبر  باهتة 

المتواجدة في الطبيعة. 

DR-654202012

Artists sketching pencils come in a variety of popular mediums 
including water-soluble, drawing, smooth, charcoal, and a solid 
graphite pencil. Set 12 colours.

Graphic Pencils Setطقم أقلام الرسم المدرجة

تتكون أقلام التخطيط من مجموعة مختلفة من الوسائط المعروفة شاملة 
الأقلام القابلة للتذويب بالماء، أقلام الرسم، الأقلام السلسة، أقلام الفحم 

و الأقلام المصنوعة من الرصاص الصلب. 

Artists graphic pencils can be used with the wide range of smooth 
and textured Daler-Rowney Drawing pads, plus the extensive range 
of Daler-Rowney hardback books. Set 12 pieces.

Sketching & Graphic Pencils Setطقم ألوان الرسم وأقلام التدريج

Sketching Pencil Setطقم ألوان تخطيط  Graphic Pencil Setطقم أقلام تدريج 

طقم من ١٢ ظل طبيعي كما يوجد بالطقم ١٢ قلم رسم بدرجات مختلفة.

Characterized by soft, creamy textures, these pencils have been 
extended to a palette of 12 natural shades. Set 12 natural+12 
graphite pencils.

DR-654200024

طقم ألوان الباستيل الخشبية ١٢ لون

DR-655900012

طقم ألوان الباستيل الخشبية ٢٤ لون

تتميز الألوان الغنية والعميقة من ألوان الباستيل السلسلة للفنانين بالنعومة، 
خلوها من الزيوت ولا تنكسر بسهولة. متوفرة في أطقم من ١٢ و ٢٤ لون. 

العالية.  بجودتها  تتميز   . والرسم  التخطيط  التدريج،  لأقلام  مختلفة  أطقم 
أطقم من ٤ أقلام.

Pastel Pencils 12 Colour Set

Pastel Pencils 24 Colour Set
The rich, deep colours of the artists soft pastels are distinguished by 
their soft, oil-free stroke. Available in sets of 12 & 24 pieces.

DR-654101040DR-654102040

Different brief sets of graphic, sketching and drawing pencils. High 
quality. Sets of 4 pencils.
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 Simply Oil Pastel Setطقم سيمبلي باستيل الزيتي

ألوان قوية و جذابة تعمل  الزيتي من ٢٥ لون.  ألوان سيمبلي باستيل  طقم 
على إخراج الأعمال الفنية بتميز فريد. 

العلبة  ١٢ طقم.

Oil pastel set in 25 colours. Strong & attractive colours lead to direct 
artwork unique & knowlege. 
Box 12 sets. 

DR-157500125

طقم سيمبلي باستيل المائي

أطقم الوان جواش سمبلي

Simply Soft Pastel Set

زاهية وصلبة ويسهل مزجها  ألوان  الفئات.  يناسب كل  و  سهل الإستخدام 
بالماء. ١٢ لون ، العلبة ١٢ طقم.

Easy to use & suitable for all users. Bright colours, strong, easy to 
dilute with water. 
Set 12 colours, box 12 sets. 

DR-157500112

٢٤ لون. العلبة ٦ أطقم
24 col. Box 6 sets

١٢ لون. العلبة ١٢ طقم
12 col. Box 12 sets

DR-126600912 DR-126600924

Simply Gouache Colour Set

Coloringأدوات التلوين
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